

Die Verwaltung teilt mit, dass die vorliegende Angelegenheit vom Haupt- und Finanzausschuss vertagt worden sei, da eine zugesagte Stellungnahme der Landwirtschaftskammer zur Sitzung noch nicht vorgelegen habe. Leider fehle auch zur heutigen Sitzung diese Stellungnahme. Lediglich eine ausführliche Stellungnahme des Baubetriebshofes liege der Verwaltung vor.

Im Anschluss an eine eingehende Diskussion fasst der Rat der Stadt Bergneustadt folgenden

**Beschluss:**

Der Rat beschließt, dass die Stadt Bergneustadt im Bereich des Baubetriebshofs ab sofort auf den Einsatz von Herbiziden mit dem Wirkstoff Glyphosat verzichtet und Alternativen zur Unkrautvernichtung insbesondere auch gegen die Herkulesstaude, verwenden soll.